
 

 

 

 

 

VERBALE nr. 12 COMITATO DI ZONA BAGNAROLA 

 

Presenti: Cantoni Matteo, Molinari David, Pitingaro Martina, Polini Nazario.  

Oggetto: discussione dei punti sottostanti 

1. Discussione tematiche affrontate alla consulta dei comitati del 21/11 
2. Organizzazione festa di Natale 
3. Incontro con i residenti del quartiere residenziale sull’organizzazione della festa di Halloween 

2024 alle ore 21:15 
4. Varie ed eventuali  

Riunitosi alle 20:30 di giovedì 23 novembre 2023, presso la sede in via Almerici 8, il ns. Comitato procede 
alla discussione dei punti menzionati nella Convocazione ufficiale. 

1. Si riporta quanto detto martedì scorso in sede di Consulta, attendiamo la disponibilità delle date 
per l’incontro con Hera sulla tariffazione puntuale della raccolta dei rifiuti che prenderà l’avvio in 
forma sperimentale nel 2024. Prendiamo altresì atto della necessità di redigere il piano di spesa 
del fondo comitato di €1500 da consegnare, in via indicativa, entro i primi mesi dell’anno.  

2. Confermiamo la struttura della serata di Natale di sabato 2 dicembre. Alle 19 l’Associazione 
Albero della Vita ospiterà la cena e seguirà alle 21 l’accensione dell’albero con un caldo ristoro 
offerto a tutti i partecipanti e la presenza dei Babbi Natale per una foto con i più piccoli.  

3. Registriamo le note, richieste e suggerimenti da mettere in atto per la serata di Halloween del 
prossimo anno:  
- Ampliare la sicurezza con una postazione medica (118 o croce verde) e alcuni giri di volanti 

di polizia o carabinieri come deterrente al problema dei petardi; 
- Attenzione maggiore verso la pulizia della piazza e delle vie del quartiere; 
- Si chiede la chiusura delle strade per rendere la zona più sicura, in alternativa alla chiusura si 

propone la presenza di alcuni volontari segnalati che favoriscono il rallentamento delle 
macchine a fronte dell’ingresso e del giro di bambini; 

- La mancanza di bagni può essere risolta con una segnaletica apposita o con la realizzazione di 
una mappa con le case più scenografiche e i servizi; 

- Si chiede il posticipo dell’orario di inizio dalle 18 alle 19 per permettere anche a chi lavora di 
allestire ed essere pronto in tempo, nonostante il giro dei bambini cominci ben prima; 

- Targetizzare la comunicazione su una festa per bambini e famiglie, cercando di scoraggiare la 
presenza di ragazzi più grandi che spesso arrecano danni;  

- Si richiede la creazione di una zona ad hoc che funga da polo attrattivo per diluire il traffico 
sulle vie e sulle famiglie (es. food truck in zona palestra); 

- Richiesta di un maggiore quantitativo di caramelle da dare alle famiglie insieme all’impegno di 
trovare maggiori sponsor; 

- Richiesta di un maggior numero di bidoni per i rifiuti; 
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Alle ore 22:30 si dichiara chiusa l’assemblea.  

 

Il presidente del Comitato    Il redattore 

Matteo Cantoni     Martina Pitingaro 


